

ふれあい センター

6/28 2年連続で全道大会出場



妹背牛野球少年団エンジェルスが第39回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント北海道予選大会に出場を決めました。同大会には、昨年に引き続き2回目の出場。「妹背牛野球少年団の活動を支援する集い」では、キャプテンの林晴翔^{はると}くんが「去年よりもいい成績を残すために練習を頑張ってきました。応援よろしくお願いします」と挨拶。会場からたくさんの歓声が上がりました。

7/2 一斉放水にたくさんの拍手

妹背牛消防団、深川消防署妹背牛支署の消防演習が消防庁舎前と中心街で行われました。庁舎前で開会式、規律訓練、ポンプ操法の訓練が行われた後、模擬火災訓練を開始。JA北いぶき農協妹背牛支所で火災が発生したという想定のもと行われ、4台の消防車両が駆けつけます。一斉に放水が始まると、沿道で見守る町民から拍手が上がりました。



6/29 農地再編整備事業の完了を 記念し農村公園に植樹

平成20年から12年間に亘る「国営農地再編整備事業」の完了年度を記念し、新千代コミュニティセンター西側の農村記念公園で記念植樹が行われました。

同事業では、農地の大区画整備と併せて、農村環境や景観を重視した取り組みも行われています。その一環として造成された記念公園には、事業期成会の役員や行政関係者など40名ほどが集い、桜とつつじの苗を植樹して公園の完成を祝いました。



7/13

豊年祈願焼肉祭り



妹背牛町JA北いぶき妹背牛支所裏で、豊年祈願焼肉祭りが行われました。当日は朝から雨模様でしたが、開始直前に雨が上がり、たくさんの方々が焼肉を堪能。会場では、ラーメン、おにぎりなども販売され、特におにぎりは開始後すぐに売り切れる人気でした。抽選会では豪華な景品が並び、番号が発表されるたびに盛り上がりを見せました。

7/6

自慢の愛車大集合



恒例の遊歩市に合わせて開催された「第1回おらが自慢の車大集合」。

地元のカーマニアの呼びかけで始まったこのイベントには、町内はもとより、札幌や旭川からも自慢の愛車31台が集結。レース仕様の高性能なものから、懐かしのクラシックカーなど、日頃間近で見ることのない名車の数々に、訪れた人々は目を輝かせながら見入っていました。

1歳になりました

米津 ^{いおり} 祈織 ちゃん



平成30年7月23日生まれ

1歳おめでとう♡お姉ちゃん
2人と遊ぶのが大好きです！

パパとママ
米津 悠矢 さん
はるか さん

講演会のお知らせ

元気村・夢の農村塾 講演会

出会いは人生の種まき

～田村美香が語る農泊の魅力！～

日時 8月27日(火)

受付開始 午後2:30

講演開始 午後3:00

終了予定 午後5:00

場所 JAきたそらち

営農センター 大会議室

〈深川市MEM10号線山3線〉



【参加申込、お問合せ先】

アグリ工房まあぶ

☎ 0164-26-3333

申込締切8/17まで

フリーパーソナリティ

田村 美香さん